

Desarrollo tecnológico local

●En tiempos donde la tecnología avanza a pasos agigantados, resulta fundamental que nuestras Fuerzas Armadas se mantengan a la vanguardia de la innovación. Por ello, celebro la consolidación del Centro de Innovación Tecnológica de la Armada (CITA), un espacio donde la defensa nacional se encuentra con el ecosistema emprendedor para desarrollar soluciones tecnológicas estratégicas.

El trabajo con *start-ups* y el enfoque en pruebas piloto demuestran una mentalidad moderna y flexible, clave para

enfrentar los desafíos de seguridad y logística de manera eficiente. Además, esta apertura al ecosistema de innovación permite que tecnologías desarrolladas en el ámbito militar puedan tener aplicaciones en el mundo civil, generando beneficios más allá del sector defensa.

Esta colaboración entre las Fuerzas Armadas y el ecosistema emprendedor no sólo fortalece la capacidad operativa del país, sino que también impulsa el talento y la creatividad de los innovadores locales.

Anil Sadarangani
Director de Innovación,
Universidad de los Andes